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6 Piéces
180 m?

Réf. 10059
1 890 000 €

Cannes
Maison a vendre (06400)
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Nichée dans le quartier paisible de Basse Californie, cette maison de
ville recemment rénovée offre un havre de paix a moins de 5 minutes a
pied de la célebre Croisette et a proximité immédiate des commerces.
Les généreux espaces intérieurs sont rehaussés par des prestations
contemporaines de qualité.Le niveau principal accueille un double
séjour lumineux qui s'ouvre sur deux terrasses, orientées est et ouest.
La cuisine ouverte, entierement équipée avec buanderie, complete
|'espace de vie. Nous retrouvons également un bureau, des toilettes

invités et une salle de douche.A I'étage, une vaste ...

Nestled in the peaceful Basse Californie district, this recently renovated town house
offers a haven of peace less than 5 minutes' walk from the famous Croisette and
within easy reach of the shops. The generous interior spaces are enhanced by
high-quality contemporary features.The main level features a bright double living
room that opens onto two terraces, facing east and west. The open-plan,
fully-equipped kitchen with utility room completes the living space. There is also a
study, guest toilet and shower room.Upstairs, a large master bedroom has a

bathroom/wc and dressing room. Three ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CANNES
12 boulevard de la Croisette - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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